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Aos 30 (trinta) dias do mês de setembro do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador em exercício José Márcio Filho, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Davi Davino, Fátima 
Santiago, Francisco Filho, Francisco Sales, Galba Netto, Ib Breda, Luciano 
Marinho, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvânia Barbosa e 
Siderlane Mendonça. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. 
Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como 
primeiro orador, o vereador Francisco Sales mencionou sua preocupação 
em relação aos alunos da rede pública municipal de ensino, com relação as 
aulas virtuais que tem um péssimo índice de engajamento. Questiona como 
está sendo gasto o recurso da merenda escolar, pois as crianças mais 
carentes têm essa merenda como a sua principal refeição. Lamentou que 
muitas crianças estão passando fome. Solicitou o posicionamento das 
secretárias de educação do município e do estado sobre essa situação. No 
Prolongamento do Expediente, foi lido: PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO Nº 13/2020 PROTOCOLO WEB Nº 09290016/2020 
VEREADORA ANA HORA “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃ HONORÁRIA 
DO MUNICÍPIO DE MACEIÓ A SENHORA MARIA ANGELITA DE LUCENA E 
MELO SOUSA.” Neste momento o senhor presidente suspendeu a presente 
sessão às 15h30min retornando às 16h05min com a chamada dos senhores 
vereadores, havendo número regimental foi reaberta a sessão. Pela Ordem a 
vereadora Silvânia Barbosa questionou o presidente se o novo ato da Mesa 
também irá servir para os servidores desta Casa. O presidente em exercício 
explicou que a sessão só será online para os vereadores que estiverem 
enquadrado em algum grupo de risco mediante a atestado médico bem como 
os mesmos não poderão nesse período eleitoral participarem de ato público. 
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Feita a chamada para a Ordem do Dia, foi constatado quórum regimental 
para deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: PL Nº 110/19 – Vereador Geoberto Omena, em 2ª Discussão, 
protocolo nº 2943/2019; PL Nº 113/19 – Vereador Kelmann Vieira, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 3030/19; PL Nº164/19 – Vereador Luciano Marinho, 
em 2ª Discussão, protocolo nº 4210/19; Projeto de Decreto Legislativo Nº 2/20 
– Vereador Antônio Holanda, em 2ª Discussão, protocolo nº 149/20; 
Requerimentos – Vereadora Silvânia Barbosa – Todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 09150011/2020 a 09150013/2020 e 09150016/2020 a 
09150020/2020; Requerimentos – Vereador Siderlane Mendonça – Todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 09180005/2020, 09180007/2020 a 
09180010/2020; Requerimento – Vereador Luciano Marinho – Em Discussão 
Única, protocolo web nº 09200001/2020; Requerimentos – Vereador Lobão – 
Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 09200002/2020 a 
09200004/2020; Requerimentos – Vereador Mauro Guedes – Todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 09210004/2020 e 09210009/2020; 
Requerimento – Vereador Cleber Costa – Em Discussão Única, protocolo web 
nº 09210005/2020; Requerimentos – Vereadora Simone Andrade - Em 
Discussão Única, protocolo web nº 09210006/2020. O senhor presidente 
explicou que o novo ato da Mesa será publicado no diário de amanhã. Pela 
Ordem o vereador Francisco Sales enfatizou que aqueles vereadores que 
apresentarem atestados amanhã não podem participarem de campanha 
eleitoral nas ruas a exemplo das caminhadas entre outras ações, para não 
colocar em xeque a imagem desse poder. Por fim questiona sobre o PL da 
previdência quando será votada. Pela Ordem a vereadora Silvânia Barbosa 
fez ressalva para nova publicação do ato da Mesa para que os vereadores que 
irão participarem das sessões online entrem com um requerimento na Casa 
para que seja validado seu direito. Pela Ordem o vereador Galba Netto 
mencionou que o PL do IPREV foi garantido pelo presidente que quando fosse 
a pauta o mesmo seria avisado ao colegiado com 24hrs de antecedência. O 
presidente em exercício informou que depois de colhidas as assinaturas esse 
PL será votado possivelmente na terça-feira, e que não ocorrerá de forma 
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escusa a citada votação. Pela Ordem o vereador Siderlane Mendonça 
elogiou a postura do presidente em exercício pela condução dos trabalhos. 
Passando para o Expediente Final, foi facultada palavra ao vereador Galba 
Netto que pediu desculpas ao vereador Francisco Sales a respeito de uma 
reunião com um grupo de moradores do Pinheiro com relação a suspensão da 
exploração do bairro sem antes da quitação dos imóveis dos moradores da 
região. Discorreu que hoje foi matéria nacional sobre a exploração da empresa 
Braskem de forma gananciosa sem responsabilidade para com a nossa 
sociedade maceioense. O parlamentar espera que a empresa citada tenha 
vergonha e consiga sanar o quanto antes esses prejuízos financeiros e 
psicológicos. Informou que o ministério público estadual foi provocado para 
cassação e suspensão dessas licenças de novas exploração da Braskem em 
nossa cidade. Facultada palavra ao vereador Francisco Sales parabenizou 
o vereador Galba Netto pelo tema abordado e pela ação feita contra essa 
empresa criminosa. Facultada palavra a vereadora Silvânia Barbosa 
mencionou que assistiu a matéria e que de alguma forma essa dor seja 
minimizada. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió/AL, 30 de 
setembro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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